

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA Nº 308 08 de septiembre de 2021

Convocatoria de Proyectos de Innovación UCE presenta sus ganadores

El Honorable Consejo Universitario en la sesión del 07 de septiembre de 2021 conoció el informe del Vicerrectorado de Investigación, Doctorados e Innovación respecto a los resultados del "Concurso Innovación Tecnológica" realizada por la Dirección de Doctorados e Innovación.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, resaltó que ahora la institución con esta convocatoria tiene como objetivo identificar propuestas de emprendimiento e innovación cuyas soluciones tecnológicas puedan atender la demanda potencial de productos y servicios bajo los condicionamientos de la economía en el país, en la etapa de recuperación después de la crisis sanitaria.

El concurso estuvo dirigido a estudiantes de la Universidad Central del Ecuador con el apoyo de docentes titulares como tutores. Se registraron 25 equipos, de los cuales nueve (9) fueron seleccionados para la asignación de fondos, en base a los criterios establecidos en la convocatoria:

- 1. Prioridad como atractivo para elaborar un prototipo
- 2. Demanda en la red AEI, en los últimos cuatro años
- 3. Calidad en la presentación de Video y Propuesta Técnica

Los proyectos aprobados están listados a continuación: https://bit.ly/3l9lCJZ

El proceso fue llevado a cabo por la Dirección de Doctorados con el apoyo de la Alianza para el Emprendimiento y la Innovación (AEI).

J.S